

Posadas, 30 de Noviembre de 2023

Señor:
Secretario de Agricultura Ganadería y Pesca
C.P.N. Juan José Bahillo

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente renuncio al cargo de representante del Poder Ejecutivo Nacional, en el Directorio del Instituto Nacional de la Yerba Mate, con efectos a partir del 9 de diciembre de 2.023, debido a que fui electo Diputado Provincial por la Provincia de Misiones, debo asumir las funciones legislativas que me fueron encomendadas por los ciudadanos de mi provincia, a partir del 10 de diciembre del corriente año.

Quiero agradecer al ex Ministro de Agricultura, Luis Basterra, por haberme nombrado en tan importante cargo, al ex Ministro Julián Domínguez y al Secretario de Agricultura Juan José Bahillo, por haberme ratificado en el mismo.

También agradecer el acompañamiento y apoyo recibido por el Presidente de la Cámara de Representantes de la Provincia de Misiones Ing. Carlos Eduardo Rovira, al Gobernador de la Provincia Dr. Oscar Herrera Ahuad, a los distintos funcionarios Provinciales y Nacionales, a mis pares en el Directorio y a todos los empleados del Instituto.

Durante mi gestión, el INYM ha logrado importantes avances en la defensa de los intereses de los productores yerbateros, de los trabajadores, los secaderos, los industriales y de la cadena en su conjunto, hemos trabajado para fortalecer el mercado interno, promover las exportaciones y mejorar la calidad del producto.

Estoy convencido de que el INYM seguirá trabajando por el desarrollo de la yerba mate Argentina y deseo a la Institución todo el éxito en sus futuras gestiones.



C.P. Juan José Szychowski
DNI 16.365.620